

Nombre del alumno: Luz Alejandra Pérez Hernández.

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano.

Nombre del trabajo: ensayo 1 unidad.

Materia: enfermería gerontogeriatrica.

Grado: 6.

Grupo: A.

GENERALIDADES DE GERIATRIA :

INTRODUCCION :

Como se sabe en este ensayo hablare sobre la geriatría generalmente la geriatría se designa a la atención de los ancianos "persona mayor" a "anciano" ya sea medica o el cuidado para el adulto mayor ya que ellos por la edad que tienen no pueden hacer todo como cuando eran jóvenes estos ya dependen de alguien mas para sus actividades necesarias, esta ciencia estudia el envejecimiento, la vejez y las personas ancianas el objetivo de esta no es aumentar los años de vida del anciano, sino añadir vida a los ancianos aumentando la calidad de vida de las personas mayores.

DESARROLLO.

La gerontología es la ciencia que estudia el envejecimiento generalmente esto incluye todos los aspectos y ciencias.

Según la OMS de 60 a 74 años es edad avanzada de 75 a 90 son viejos o ancianos y a los que pasan de 90 se los dice viejos o grandes longevos.

¿Qué significa gerontología?
Geron = Viejo, logos = estudio.

La geriatría es una rama de la gerontología y la medicina que abarca aspectos clínicos, terapéuticos, preventivos y sociales.

El objetivo de esta es realizar una prevención eficaz y activa para las patologías relacionadas con la vejez detectando posibles síndromes geriátricos así haciendo su vida del adulto mayor con mejor calidad.

Su objetivo también es, evitar o impedir las situaciones de dependencia, promoviendo la autonomía de las personas.

Desarrollar un servicio de atención integral a través de la colaboración con otros profesionales y la valoración geriátrica global.

La rehabilitación a los ancianos, esta ciencia pretende que las personas continúen en su entorno y comunidad de la forma más autónoma posible, debe ofrecer cuidados continuos desde su diagnóstico hasta la rehabilitación, esta ciencia es de suma importancia para el adulto mayor.

CONCLUSIÓN.

Como conclusión se sabe que la geriatría es muy importante para los ancianos ya que esta estrovia a su vida y también se dedica a cuidarlos esto debe de hacer de su vida mejor no alargarlas sino mejorar la calidad de vida.

Entonces la geriatría es lograr el mantenimiento y la recuperación funcional de la persona mayor para conseguir el máximo nivel de autonomía e independencia; la geriatría es la rama de la medicina que se dedica a estudiar las enfermedades que aquejan a las personas mayores y a su cuidado.